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１ 地震調査について 

 (1) 能登半島の陸域等の地震調査について、国の対応状況を聞く。 

 (2) 今回の地震の原因解明に向け、しっかりと断層の調査を行うべ

きと考えるがどうか。 

 

２ のと里山空港について 

 (1) 一時的な避難所として運用されたがその実状を聞く。 

 (2) 防災と災害支援拠点としての機能について 

ア 防災道の駅に指定されているが、十分に機能を果たすことは

できたのか。 

イ 現段階で明らかになった課題とその解決策を聞く。 

(3) 甲子園に出場する星稜高校と地震で大きな被害を受けた日本航

空高校石川に対して、エールを送ってほしいがどうか。 

 

３ 被災事業者の生業再建について 

 (1) 地域の将来ビジョンを描き、地域一体で生業再建に向けた取り

組みを進めていくことが重要と考えるがどうか。 

 (2) 県内各地で実施している事業者支援策に係る説明会の開催頻度

や場所について聞く。 

(3) 申請受付後の膨大な量の相談対応業務に対応する商工会議所等

の支援機関をどのようにサポートしていくのか。 

(4) 販路開拓や商品開発等の前向きな取り組みを後押しする施策も

必要と考えるがどうか。 

 

４ 地域医療の確保について 

 (1) 奥能登の救急医療の現状を聞く。  

(2) 奥能登の病院機能を維持するため、どのように看護師を確保し

ていくのか。 

 

５ 漁港の復旧について 

 (1) 蛸島の漁業者への支援と漁港の復旧をどのように進めていくの

か。 
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 (2) 狼煙漁港の復旧を国の権限代行により進めることは重要である

と考えるが、具体的にどのように復旧していくのか。 

 

６ 山腹崩壊地の復旧について 

 (1) 珠洲市正院小学校裏の山腹崩壊地の復旧を急ぐべきと考えるが

対応方針を聞く。 

 (2) ２年連続で発生した珠洲市岡田地区の山腹崩壊地の復旧方針を

聞く。 

 

７ 公共土木施設の復旧について 

 (1) 道路や河川などの公共土木施設の被災箇所をどのような順序で

復旧していくのか。 

 (2) 今回と同程度の地震に対しても被災しないよう、道路の強靱化

が必要と思うが、寺家バイパスなど珠洲市内で事業中の道路の被

災状況と今後の対応を聞く。 

 (3) 能登半島の先端に位置する珠洲市の復興には、港の活用が必要

と考えるが、飯田港の復旧にどのように取り組んでいくのか。 

 

８ 珠洲市の応急仮設住宅について 

   早急に仮設住宅の建設を進める一方で、将来的な住まい確保の

観点から、「熊本モデル」や「石川モデル」の建設も重要である

と考えるが、珠洲市の応急仮設住宅の取り組みを聞く。 
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